

# Boletín Internacional

*Adoratrices de la Sangre de Cristo*



Año XXVI - Nº 4  
Julio - agosto 2024

ASC Comunicaciones Internacionales - Dirección General - Via Maria De Mattias, 10 - 00183 Roma

 [www.adoratrici-asc.org](http://www.adoratrici-asc.org)  [redazioneasc@adoratrici-asc.org](mailto:redazioneasc@adoratrici-asc.org)  Adoratrici del Sangue di Cristo/Adorers of the Blood of Christ

## Tiempo y Espacio

Comenzó, al menos en esta parte del hemisferio boreal, la hermosa estación. Un tiempo que, como de costumbre, está caracterizado por días largos y soleados y, ya siempre a menudo, por un calor que pone a dura prueba nuestra resistencia. También es un período en el que se siente la necesidad de desenchufarse de la habitual rutina, del trabajo, de la escuela, de los varios compromisos que se llevan adelante durante el año. Se siente la necesidad de descansar, relajarse, hacer algo diferente a lo habitual. En nuestro caso, nosotras mujeres consagradas sentimos la necesidad no sólo de descanso físico y mental sino también del descanso espiritual. No quiero decir que tenemos que tomarnos unas "vacaciones" de la oración, sino por el contrario, vivir tal vez otra dimensión, aquella más íntima y personal que puede ser escuchada y vivida lejos de los compromisos cotidianos y las preocupaciones de las cosas que hacer. Más allá de la hermosa estación, les deseo a todas poder tener tiempo y espacio para dedicar a ustedes mismas, al cuidado integral de sus personas. Les deseo a cada una descubrir la belleza del encuentro con Jesús "fuera" del horario comunitario, aunque sea por cinco minutos o durante toda la jornada. Les deseo un tiempo de redescubrimiento del ritmo de su corazón que descansa a la sombra del de Dios. Les deseo, queridas hermanas, gozar la vida en su plenitud y descubrir todos los motivos para agradecer a Quien nos la donó.

*Hna. Barbara Perali, ASC*

Editorial

## Sumario

### Editorial

♦ Tiempo y Espacio

### Del Mundo ASC

♦ La semana de la Preciosísima Sangre en Kisasa Dodoma

♦ Visita de estudio

♦ Misión en Indonesia

♦ Temal Regan se convierte en miembro de la Iglesia católica

♦ Giving Voice

♦ Una maravilla a ojos abiertos... contemplando la creación y a su Creador

1	♦ Weekend de discernimiento	7
	♦ Jornada de estudio y recreación en la isla de Krk	7
2	♦ XXVI Asamblea regional ordinaria	8
3	<b>Eventos Especiales</b>	
4	♦ Peregrinación en Italia	9
5	<b>En la Congregación</b>	
5	♦ Aniversarios de Profesiones Religiosas	10
5	♦ Cumpleaños: Celebramos la Vida	10
6	♦ Volvieron a la Casa del Padre	10

## La semana de la Preciosísima Sangre en Kisasa Dodoma

*¡Bendita sea la Sangre de Cristo!*

Agradecemos a Dios por la oportunidad que hemos tenido de participar en la Conferencia de la Semana de la Sangre que se realizó en la parroquia de la *Virgen María Reina de la Preciosísima Sangre* en Kisasa, diócesis de Dodoma. Las hermanas que participaron pertenecen a la comunidad de Miyuji, Hna. Erica Thadei, Hna. Gertruda Faustus, Hna. Agnes Andrea, Hna. Leticia Charles y Hna. Anjelister Erasmus, y a la comunidad de la aldea de la Esperanza, Hna. María Mathias, Hna. Delphina Thomas y Hna. Mariana Peter. El tema principal era el CORDERO:

- El Cordero en el Antiguo Testamento – presentado por P. Sosthenes Ndendya, C.PPS
- El Cordero en el Nuevo Testamento – presentado por P. Benjamini Mwinuka, C.PPS
- El Cordero en la Santa Misa – presentado por P. Abel Misanga, C.PPS
- Historia del Siervo de Dios Juan Merlini – presentado por P. Simon Aloyce, C.PPS

El primer día comenzamos con el ofrecimiento de la santa misa presidida por el superior provincial de los Misioneros de la Preciosísima Sangre, P. Vedastus Ngowi CPPS.

Vimos que los seres humanos rezaban a Dios, sacrificaban animales y pedían hasta el perdón por haber matado a un cordero. También vimos que en el Antiguo Testamento el tipo de sacrificio que ofrecían a Dios era un SACRIFICIO POR EL PECADO, DE EXPIACIÓN, DE AGRADECIMIENTO, DE ALABANZA Y DE REDENCIÓN. Además, vimos que el Cordero es un símbolo de la PAZ (Is. 53, 7).

El segundo día vimos el cordero en el Nuevo Testamento que es Cristo mismo que nos devolvió lo que habíamos perdido. Cristo es el Cordero dotado de inteligencia y voluntad que nos enseñó a tener un corazón de RECONCILIACIÓN, SACRIFICIO Y PURIFICACIÓN. Cristo borra todos los sacrificios con su cuerpo y nos une para hacernos uno con Él, es la paz y la esperanza que podemos donarnos junto con la FE.

El tercer día vimos el cordero en la misa que se ofrece como comida para los hombres. Los hombres han sacrificado a los animales, pero Cristo se sacrificó a sí mismo en la cruz para la redención. Durante la misa, cuando proclamamos el misterio de la fe recordamos y revivimos los misterios donados el Jueves santo y el Viernes santo. Entonces amamos y participamos en la santa misma.

El último día hemos redescubierto la historia del Siervo de Dios P. Juan Merlini que fue secretario de la Congregación CPPS y director espiritual de santa María De Mattias. P. Juan se hizo promotor ante el santo Padre de la extensión de la fiesta y el culto de la Preciosísima Sangre a toda la Iglesia y en el mundo entero. Agradecemos a Dios porque gracias a los milagros realizados por él, pronto será declarado beato. Continuamos pidiéndole que rece por nosotros y nuestras necesidades.

La Conferencia concluyó con la santa misa celebrada por el secretario provincial de Tanzania, P. Félix Mushobozi CPPS, seguida por una cena para los sacerdotes, las ASC y los asociados de la Sangre.



Hna. Erica Thadei, ASC  
Comunidad de Miyuji

## Visita de estudio

En la región de Morogoro

Los días 20 y 21 de junio, se realizó la visita de estudio para algunos estudiantes de la escuela María De Mattias de Dodoma. Los estudiantes fueron acompañados con los micros escolares de los lugares de residencia según lo predispuesto por la dirección escolar y una vez que todos llegaron a la escuela, P. Eugene Nchimbi CPPS guió un momento de oración antes de comenzar el viaje. Un total de 251 estudiantes y 17

empleados y docentes partieron a las 1:30 de la mañana.



Alrededor de las 11 de la mañana, el grupo se detuvo en la zona de Dodoma para permitir a los estudiantes tocar con mano el recuerdo de la muerte de Edward Moringe Sokoine, el ex primer ministro de la primera fase del gobierno tanzaniano. Una vez llegados a Morongo alrededor de las dos de la tarde, los estudiantes almorzaron antes de visitar las granjas de la Universidad de Agricultura de Sokoine (SUA) donde asistieron a la piscicultura. Después de haber visitado el colegio (SUA), el grupo visitó la casa de la organización de las hermanas Adoratrices de la Sangre de Cristo y concluyó la primera jornada visitando la cascada a las márgenes de las montañas Uluru donde se encuentra también un criadero de fauna. Siempre en esa zona, aprendieron algo sobre el comportamiento de la fauna salvaje y de los pájaros salvajes del área.



El segundo día, el 21 de junio, los estudiantes y docentes se despertaron a la mañana temprano para comenzar su viaje al Parque Nacional Mikumi, acompañados por las guías turísticas que contaron la historia de la reserva Mikumi u otras cosas. Los estudiantes también vieron la fauna salvaje y les explicaron su comportamiento. Estuvieron muy contentos de ver ambientes diferentes. Después de haber dejado la reserva de Mikumi, los estudiantes almorzaron para después regresar a Dodoma donde llegaron alrededor de las 16 hs. Los padres los esperaban en la escuela y los recibieron con aplausos y gritos.

La visita de estudio en la región de Morongo fue un evento bien logrado.



Los estudiantes pudieron conocer la historia y conmemorar la muerte de Edward Moringe Sokoine (ex Primer Ministro) y adquirieron nociones sobre agricultura y piscicultura. La organización para pasar la noche fue buena así como la organización de las comidas. Los chicos y el personal podían también beneficiarse de la asistencia sanitaria de una enfermera en el caso que fuese necesario. El personal escolar fue puntual desde la mañana temprano y realizaron sus propias tareas con mucha atención y profesionalidad. La experiencia fue posible también gracias al servicio de transporte confiable que fue fundamental debido a que no estaban disponibles los automóviles.

**Hna. Eva Thobias, ASC**  
**Hna. Beatrice Hillary, ASC e**  
**Hna. Mariana Peter, ASC**  
**Comunidad de la Aldea de la Esperanza**

## Misión en Indonesia

*Confía en el Señor con todo el corazón y no te apoyes en tu inteligencia; en todos tus pasos piensa en Él y él aplanará tus senderos. No creas ser sabio, teme al Señor y está lejos del mal. (Prov. 3, 5-7)*

El sueño de la Región India se hizo realidad el 21 de abril de 2024 cuando a las 19:15 la Hna. Mini Vadakumchery, nuestra regional, y Hna. Renita partieron de la India hacia Indonesia. Llegamos a Flores, una isla de Indonesia, el 23 de abril de 2024 a la tarde. Encontramos numerosos obstáculos y dificultades en nuestro camino antes de llegar a destino. Durante los primeros diez días nos alojamos en el Centro Social San Camilo. Hna. Jisha, una hermana de la Congregación del Divino Amor de Jesús, nos apoyó cuando llegamos a Indonesia.

Fuimos a varios lugares buscando una casa que fuese confortable, espaciosa y, al mismo tiempo, a un precio razonable. Después de algunos días encontramos una casa en alquiler para nuestra estadía. Luego, trabajamos para limpiar la casa, arreglar las cosas y comprar varios objetos como utensilios, muebles, provisiones, etc. La casa fue bendecida el 5 de mayo a las 15 hs por el Rev. P. Romo Datus, el párroco. En la bendición estuvieron presentes el P. Luiji, director del Centro Social San Camilo, el P. Donato, rector de la casa del Noviciado Stymatine, las Hermanas del Divino Amor y algunas chicas, nuestros vecinos de casa con sus familias. Así, comenzamos nuestra presencia ASC en Indonesia.

Casi el 55 % de la población total de la isla de Flores es católica y el 90 % cristiana. Todos los años hay muchas vocaciones en las diferentes congregaciones. Cuarenta y ocho diáconos serán ordenados en los próximos días. Estamos rodeadas de familias católicas. Comenzamos a ir todos los días a las familias para rezar el rosario con ellos y después comer juntos sentados en círculo y comiendo de los mismos platos. Fue una experiencia muy linda. No sabíamos en qué idioma hablar con ellos y no entendíamos lo que nos decían. Observamos todo en silencio. Desde el primer día empezamos a usar el traductor de Google. Su comida, su cultura, sus costumbres: todo nos era desconocido. Todo era completamente nuevo para nosotras, desde todos los puntos de vista.

Al comienzo sentíamos nostalgia de casa y soledad durante algunos días. La causa principal fue la falta de comunicación con estas personas y no logramos conectarnos con otras ASC, amigos y familiares debido a la escasa conectividad a la red. Pero confiamos en la Palabra de Dios y en las palabras de santa María De Mattias: "Amemos muchos la cruz, porque en ella encontramos nuestra vida, nuestro verdadero amor, nuestro consuelo en las mayores dificultades".

Fortalecidas y animadas por estas palabras, continuamos adelante aprendiendo un nuevo idioma, conociendo su cultura, sus costumbres, su comida, etc. Desde lo profundo del corazón, agradecemos a la Administración regional y a todas nuestras hermanas por habernos acompañado con sus oraciones y habernos hecho sentir su amor a través de las llamadas telefónicas.

Creemos verdaderamente que el carisma y el espíritu de las ASC están vivos en un nuevo terreno a través de la raíz de la Región India. Santa María De Mattias interceda por nosotras.

### La comunidad ASC en Indonesia



## **Temal Regan se convierte en miembro de la Iglesia católica**

El Espíritu sorprendente de Dios descendió con fuerza en la comunidad de fe reunida en la capilla de la Mujer de la Nueva Alianza del Centro de Wichita el 18 de mayo, día en el que Tamal Regan vivió/celebró su rito de iniciación a la fe católica.

Temal expresó su profunda fe eligiendo ser miembro de la Iglesia católica y recibiendo el día de Pentecostés los sacramentos del Bautismo, la Primera comunión y la Confirmación. Su testimonio fue un momento de gracia y particularmente significativa para las hermanas. Este evento recordó a algunas de ellas que la esperanza y la vida nueva están en todas partes, en el momento que estamos abrazando la disminución de nuestros ministerios apostólicos.

Su madre, Marguerite, es una profesora asociada de Inglés y directora del *Centro de Enseñanza y Aprendizaje de la Newman University* desde hace más de dieciocho años. Tiene raíces sólidas y profundas en la comunidad de las Adoratrices. Marguerite expresó sus sentimientos a las hermanas:

“Soy bendecida porque mi querido hijo recibió los tres sacramentos el día de Pentecostés en la capilla de las hermanas. ¡Wow! Su capilla fue un lugar acogedor e inclusivo querido por mi corazón desde cuando llegué a la Newman hace dieciocho años. Padre Tom guió a Tamal que le costaba apreciar el valor de las raíces de su familia multirracial y multirreligiosa, ayudándolo a hacer su elección, a descubrir su lugar en esta historia complicada y el sentido de pertenencia a ella.

Un hecho divertido. Escuché sonar las campanas justo en el momento en que P. Tom y P. Immanuel estaban elevando la hostia y el cáliz. ¿Tal vez también ustedes la escucharon? Al comienzo no lo pensé. Después recordé que esas campanas no se tocan a menudo en la capilla y me mortifiqué un poco pensando que fuese mi celular, cuyo volumen debía ser alto para permitir a Hna. Jenny transmitir en directo. Pero después me reí dentro mío porque pensé que esas campanas, que habían sonado en el “Sanctus”, fueron activadas por la cámara de seguridad en mi patio y habían sonado justo en ese momento. El viento había hecho que la cámara de seguridad se activase anunciando su llegada, demostrando una vez más que el Espíritu sopla donde quiere. Santo, santo, santo.

Agradezco a todas las hermanas por haber abierto su casa a mi familia y a mí para este momento tan especial y gozoso de nuestra vida”.

*Hna. Diana Rawlings, ASC*

## **Giving Voice**



En el último párrafo de la entrevista “Pasar del rol al alma”, publicada en la Occasional Papers del invierno de 2024, la Dra. Connie Zweig se dirigía a las hermanas más jóvenes diciendo: “Cultiven las prácticas que les ayuden a permanecer en contacto con ustedes mismas, con sus necesidades más profundas y con sus dones”.

La organización que me ayudó a permanecer en contacto conmigo misma se llama *Giving Voice* (Dar voz). *Giving Voice* está dedicada a las mujeres de menos de 50 años y comprende a los miembros de los Estados Unidos y algunos en misión en todo el mundo.

La afirmación de Zweig se inserta bien en la declaración de intentos del *Giving Voice*, que afirma: "Tratamos de vivir nuestras vocaciones radicadas en los carismas de nuestras congregaciones y fundadas en la esperanza de Dios para el futuro de la vida religiosa. Tratamos de establecer contactos entre nosotras para fortalecer nuestro compromiso, profundizar nuestra fidelidad a la vida religiosa, promover lazos que sostengan nuestras vocaciones y crear modos para vivir la vida religiosa en el presente y en el futuro".



Encuentro mucha vida en este grupo y me hice más activa participando el año pasado en los encuentros locales y siendo parte del equipo principal. Somos un grupo internacional que come, reza, juega y busca la vida juntas. En St. Louis tratamos de reunirnos una vez por mes y a menudo nos vemos en las misas o en los eventos vocacionales locales. El equipo principal continúa ayudándome a crecer como Adoratriz y religiosa más joven, a encontrar mi voz y nos desafía a crecer y a llevar cuántas más voces posibles alrededor de la mesa. Continuamos encontrando esperanza y alegría en la vida religiosa y a apoyarnos mutuamente en las cosas cotidianas de la vida. *Giving Voice* me ayuda a partir de las palabras de Connie Zweig, a entrar en sintonía conmigo misma y a continuar descubriendo qué me espera.

*Hna. Kristen Forgotch, ASC*

Europa  
Región Italia

## **Una maravilla a ojos abiertos... contemplando la creación y a su Creador**

*Con jóvenes y muy jóvenes*

El 18 de mayo de 2024, las Adoratrices de la Sangre de Cristo organizaron en Acuto una jornada de espiritualidad con el tema: "Una maravilla a ojos abiertos... contemplando la creación y a su Creador".

Participaron en el evento alrededor de unos sesenta jóvenes y muy jóvenes provenientes de varios pueblos cercanos.

Entre la Casa Madre de las Adoratrices de la Sangre de Cristo y el lago, los jóvenes vivieron varios momentos significativos.

Confrontarse con S. María De Mattias a través de la visita a los lugares, los condujo al Ochocientos, siglo de grandes ideales y cambios... Justamente en tal período surgió la figura de esta mujer, la "rebelde obediente", la "mujer de la Palabra", la "apóstol de la Sangre de Cristo", la "testigo del Amor".

La fatiga de caminar para alcanzar un objetivo, el lago, los hizo reflexionar sobre cuánto es fatigoso alcanzar una meta, y justo en este lugar al menos pudieron probar qué lindo es concebir la vida como una espléndida vocación al Amor, escuchando testimonios y confrontándose con el Amor, Jesucristo.

En el ágape y en la alegría compartida pudieron experimentar la belleza de estar juntos en fraternidad.

Agradecemos a todos los que hicieron posible este evento: a los sacerdotes, P. Bruno Durante y P. Francesco Frusone, al alcalde de Acuto, Augusto Agostini, y a todas las personas que con generosidad nos ayudaron.

*Hna. Cleopatra Subiaco, ASC*



## **Weekend de discernimiento**

Del 17 al 19 de mayo de este año, en el monasterio de María Corredentora, en Ivanečki Vrhovec (Croacia), se realizó un retiro espiritual para chicas que están haciendo discernimiento sobre su vocación en la vida (y también tuvimos un chico). En los días transcurridos juntos, hemos jugado, rezado, meditado personalmente y compartido sobre la metanoia, es decir, el cambio de mentalidad. Siguiendo el texto evangélico de Pentecostés, acogimos la fiesta de Pentecostés y, con los corazones llenos de abundantes gracias recibidas, esperamos y nos alegramos de todos los frutos que Dios ya comenzó a sembrar.

*Gabrijela Ćurić*



## **Jornada de estudio y recreación en la isla de Krk**

“¡Qué bueno y que suave es que las hermanas vivan juntas!” (Salmo 133)

Esta consciencia, las palabras de la exclamación del salmista en el salmo 133 fueron vividas y testimoniadas por las novicias de siete diferentes congregaciones religiosas, así como por sus formadoras y las hermanas que las acompañaron en la así llamada jornada de estudio y recreación que se realizó el 23 de mayo en la isla de Krk (Croacia).

Nuestro primer destino fue el monasterio de las hermanas benedictinas que están en esta isla desde hace 800 años. Compartiendo su historia, una de las hermanas nos animó a entregarnos completamente a Jesús y a su guía, ya que Él todo lleva siempre a buen fin.

Después de un tranquilo paseo y un descanso junto al mar de color azul, llegó enseguida el momento más lindo de la jornada: la santa misa celebrada por el obispo de Krk, monseñor Ivica Petanjak.

Inspirado por el evangelio del día y su experiencia personal como educador, conmovió nuestros corazones con su simplicidad y nos animó a vivir radicalmente la vida religiosa.

En la misma catedral, tuvimos la oportunidad de rezar en la tumba del siervo de Dios, el obispo Antun Mahnic, ferviente reformador y patrono de esta diócesis.

Como a menudo sucede entre nosotros, no podían faltar las bromas y risas y sobre todo el canto juntos, todos elementos que reflejan plenamente la belleza de la comunión.

*Marija Stojanović, novicia ASC*



## XXVI Asamblea regional ordinaria

El 1° de junio de 2024, en el monasterio de las Adoratrices de la Sangre de Cristo en Zagabria (Miramarska cesta 100) se realizó la segunda sesión plenaria de la XXVI Asamblea regional ordinaria con el tema: *Hacer fecunda cada estación de la propia vida viviendo la identidad pascual en la Iglesia y en la sociedad.*

Los trabajos de la asamblea comenzaron con la santa misa presidida por monseñor Nedjeljko Pintarić; sus palabras en la homilía quedaron profundamente en nuestra mente y corazón, porque nos invitaban a anunciar y testimoniar con las acciones antes que con las palabras.

Siguiendo el programa de la asamblea, en la mañana nos concentramos en la “triple evaluación” de las *Líneas guía* establecidas en el primer encuentro plenario. Hna. Zdravka Leutar, superiora regional, presentó los resultados de un sondeo anónimo en el que las hermanas tuvieron la oportunidad de responder a las preguntas sobre cómo hemos vivido personalmente las *Líneas guía*. El segundo paso de la evaluación se concentró en nuestros proyectos comunes, mientras el tercero se refirió a las decisiones tomadas para el cuidado de las hermanas ancianas y enfermas.

Luego se presentó el proyecto para la realización de la comunidad online de la Sangre de Cristo para los jóvenes, en colaboración con los Misioneros de la Preciosísima Sangre.

En la tarde, los trabajos de la asamblea se concentraron en la Declaración y las Directrices de la AG 2023, seguido por el trabajo en los grupos basado en las resonancias de la profundización de la Declaración de la AG 2023 hecho en las comunidades antes de la asamblea plenaria. Se trató de individualizar las novedades y los desafíos que vemos en nuestra Región mientras nos acercamos a la próxima asamblea electiva.

En base a los resultados del trabajo presentados en plenario, una comisión *ad hoc* propuso el texto de las *líneas guía* que, después de un intercambio, fue aprobado.

El trabajo juntas fue terminado con una evaluación y la oración de agradecimiento a Dios, bendiciéndonos mutuamente.



Hna. Marija Bilanović, ASC



### **Peregrinación a Italia**

***Los fieles de la Parroquia María De Mattias, Parroquia Mivumoni Dar Es Salaam-Tanzania***

Del 21 al 27 de abril de 2024, 45 peregrinos de la parroquia Santa María De Mattias participaron en una peregrinación espiritual a Italia en el ámbito de la preparación del 10º aniversario de la parroquia. El objetivo principal de esta peregrinación era el de visitar los tres lugares importantes de la vida de María De Mattias, patrona de la parroquia.

El primer lugar fue Acuto, donde santa María De Mattias comenzó su evangelización e instituyó la Congregación de la Adoratrices de la Sangre de Cristo. El segundo lugar fue Vallecorsa, donde María De Mattias nació y creció, recibiendo los sacramentos del Bautismo, la Eucaristía y la Confirmación. El tercer lugar fue la casa general de la Congregación en Roma.

Esta peregrinación fue una gran bendición para nosotros, ya que visitamos estos lugares donde santa María De Mattias vivió, experimentó y proclamó la Palabra de Dios a niños, mujeres y hombres.

En esta peregrinación descubrimos que la fe de María fue iluminada por la fe y el rol de padre durante su formación infantil. Sus enseñanzas dieron una fuerte base de fe y entusiasmo en su vocación. Como maestra de niños y fundadora de las ASC de Acuto, María fue intrépida y muy creativa. Con su ejemplo, también nosotros nos sentimos fuertemente llamados a usar nuestra inteligencia y nuestros talentos en nuestra vida cotidiana de creyentes, padres y profesionales en la construcción del Reino de Dios.

En general, María De Mattias nos enseña la importancia de la fe en servir a los demás con amor y humildad, a dar valor a la educación y a comprometernos verdaderamente en lo que creemos. Es un modelo excelente de cómo una vida dedicada a Dios y a los demás puede tener beneficios duraderos en nuestra vida cristiana.

En todos los lugares que hemos visitado, el amor y la generosidad de las hermanas fueron únicos, porque se dedicaron con amor y amabilidad a explicar la vida de santa María De Mattias, la historia de su congregación y su misión en el mundo. No mostraron ni aburrimiento ni enojo a nuestras numerosas preguntas, para poder comprender más sobre María De Mattias.

Por lo tanto, escuchamos de veras la melodía de su vida y fuimos tocados por la belleza de la misión congregacional que hemos experimentado en todas partes donde fuimos a través del amor, la generosidad y las publicaciones que las hermanas compartieron con nosotros.



***Los peregrinos***

## Aniversarios de Profesiones Religiosas

### 1 de julio – Belleville

#### 70° Aniversario

Hna. Genarose Buechler

Hna. Martha Wachtel

Hna. Rose Anthony Mathews

#### 75° Aniversario

Hna. Elizabeth Kolmer

Hna. Mary Rachel Lawler

#### 81° Aniversario

Hna. Dolores Ann Rapp

#### 82° Aniversario

Hna. Leona Luechtefeld

### 1 de julio – Schaan

#### 60° Aniversario

Hna. Zita Resch

#### 70° Aniversario

Hna. Ruth Moll

### 8 de julio – Wrocław

#### 25° Aniversario

Hna. Elżbieta Mróz

Hna. Ewa Wąsowska

### 14 de julio – Wichita

#### 50° Aniversario

Hna. Diana Rawlings

Hna. Barb Smith

### 15 de agosto – Zagabria

#### 25° Aniversario

Hna. Ana Lipovac

#### 60° Aniversario

Hna. Fabijan Jagodin

Hna. Renata Piličić

Hna. Virginija Kolić

Hna. Lucija Grgić

### 18 de agosto – Zagabria

#### 50° Aniversario

Hna. Ana Maria Antolović

Hna. Ankica Klepić

Hna. Magdalena Šokić

Hna. Marinka Tadić

### 25 de agosto – Columbia

#### 65° Aniversario

Hna. Adele Vecchione

#### 70° Aniversario

Hna. Mary Clare Reineberg



Nuestras felicitaciones y nuestra oración

## Cumpleaños: Celebramos la vida

### Julio

#### 40° cumpleaños

Hna. Shiny Kayyaniyil 08/07/1984 India

Hna. Genesis Thomas Baraka 14/07/1984 Tanzania

#### 90° cumpleaños

Hna. Carmela Azzarone 01/07/1934 Italia

Hna. Maria Marrano 05/07/1934 Italia

### Agosto

#### 40° cumpleaños

Hna. Immakulata Michael Sayumwe 24/08/1984 Tanzania

#### 60° cumpleaños

Hna. Bernadetta Pajdzik 07/08/1964 Wrocław

Hna. Elsie Auzier Vinhote 24/08/1964 Brasil

#### 80° cumpleaños

Hna. Ivone (Raimunda) Alves de Freitas 18/08/1944 Brasil

Hna. Renata Piličić 25/08/1944 Zagabria

#### 90° cumpleaños

Hna. Cecilia Hellmann 07/08/1934 USA

Hna. Leonora (Waldelira) da Paz Pinto 11/08/1934 Brasil



## Boletín Internacional

Adoradoras de la Sangre de Cristo

### Bimestral de información

a cargo de

Adoradoras de la Sangre de Cristo

Comunicaciones Internacionales - Dirección General

Via Maria De Mattias, 10 - 00183 ROMA

Año XXVI, N°4, julio - agosto 2024

Comisión de redacción

Barbara Perali, ASC

Debora Brunetti

Traducciones a cargo de

Hna. Matija Pavić - croato

Hna. Betty Adams - inglés

Hna. Anastazia FlorianI - kiswahili

Hna. Bozena Hulisz - polaco

Hna. Clara Albuquerque - portugués

Hna. Miriam Ortiz - español

Hna. Johanna Rubin - alemán

## Volvieron a la Casa del Padre

10/06/2024 Hna. Ione Di Giulio Italia

08/07/2024 Hna. Lucia Ramunno Italia

24/07/2024 Hna. Lucille Kern USA